

Rodenberg, 18.12.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die letzten Wochen des Jahres waren für unsere Schülerinnen und Schüler mit unterschiedlichen Aktionen zur Adventzeit versehen.

Es wurden Gedichte auswendig gelernt und Lieder gesungen. Es wurden Kekse gebacken und Ausflüge gemacht.

An den Basteltagen waren die Schülerinnen und Schüler wie jedes Jahr kreativ. Und nun ist nicht nur der Weihnachtsbaum im Schulflur festlich geschmückt, sondern auch die Klassenräume und Fenster.

Einen kleinen Eindruck hiervon erhalten Sie auf unserer neuen Homepage

www.juliusrodenberggrundschule.de.



Schulinterne Lehrerfortbildung

Am 05.02.2025 (direkt nach den Zeugnisferien) nehmen die Lehrkräfte der Julius-Rodenberg-Schule an einer weiteren schulinternen Fortbildung teil.

An diesem Tag findet für die Schülerinnen und Schüler kein Unterricht statt.

Eine Betreuung für Kinder berufstätiger Eltern wird sowohl in Rodenberg als auch in Apebern angeboten. Die Abfrage hierfür erfolgt Mitte Januar.

**Das Kollegium der Julius-Rodenberg-Schule und ich wünschen Ihnen ein frohes und
gesundes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2025!**

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Schultz-Zapke, Rektorin